

Indianapolis den 11 April 1944

Die Versammlung des Heimats Unterstützungs Vereins wurde durch den Prasedenten Fred Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt.

Herm Shulz krank vom 9 März und zu 5.00 1 Woche berechtigt wieder gesund

Ed Shwier krank gemeldet am 18 März und zu 10.00 berechtigt noch krank.

Henry Weiland krank vom 20 März und zu 10.00 berechtigt noch krank. Wm Behrens krank gemeldet am 1 April

Carl Heger krank gemeldet am 10 April noch krank

Henry Kahl krank vom 28 Feb. bis 3 April und zu 25.00 berechtigt und noch krank

Wm Becker Sr krank vom 14 Feb bis 3 April und zu 30.00 6 Wochen Unterstützung berechtigt und wieder gesund

Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Es wurde beschloßen das wiew die Nomanation der Beamten verschieben thäten bis nächstes Monat

Das Committe wegen der Halle wurde noch ein Monat Zeit gegeben. Die Trusties berichteten 57.00

Zinsen Einnahme.

Da weiter nichts vorlag schritten wiew zur Zahlung der Beiträge.

Einnahme	17.50 ✓
Zinsen	208.50 ✓
Ausgabe	150.00 ✓

C. A. Brandt Sect.

Indianapolis 11 April 1944

The meeting of the Heimats Unterstützungs Verein was opened by the president Fred Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read.

The sick report ran as follows.

Herm Shulz sick from 9 March and entitled to 5.00 1 week healthy again.

Ed Shwier reported sick on 18 March and entitled to 10.00 still sick.

Henry Weiland sick from 20 March entitled to 10.00 still sick. Wm Behrens reported sick on 1 April

Carl Heger reported sick on 10 April still sick

Henry Kahl sick from 28 Feb until 3 April and entitled to 25.00 and still sick.

Wm Becker Sr. sick from 14 Feb until 3 April and entitled to 30.00 6 weeks sick benefit and healthy again.

This report was accepted and deferred for payment. It was decided that we should delay the nominations of officers until next month.

The committee concerning the hall was given another month's time. The trustees reported 57.00

income from interest.

Due to no further business we moved to payment of dues

Income	17.50 ✓
Interest	208.50 ✓
Disbursements	150.00 ✓

C. A. Brandt Sect.